

# BROADCAST

## Jateng Bangga! Pilkada Serentak 2024 Berjalan Damai, Polda Jateng Serukan Hormati Hasil Demokrasi

Agung widodo - [JATENG.BROADCAST.CO.ID](http://JATENG.BROADCAST.CO.ID)

Nov 28, 2024 - 20:53



*Kabid Humas Polda Jateng, Kombes Pol Artanto.*

[KOTA SEMARANG](#)- Jawa Tengah kembali membuktikan diri sebagai teladan dalam penyelenggaraan pesta demokrasi. Proses pemungutan suara Pilkada Serentak 2024 yang berlangsung pada Rabu (27/11/2024) berjalan dengan

aman, damai, dan penuh semangat kebersamaan.

Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo memuji pelaksanaan Pilkada yang lancar di berbagai daerah di Indonesia, termasuk Jawa Tengah. Dalam pesannya, ia menegaskan pentingnya menjaga persatuan dan menghormati hasil demokrasi.

"Mari kita terus menjaga suasana damai. Persatuan dan kesatuan adalah hal yang utama. Semoga seluruh proses Pilkada dapat diterima dengan baik oleh semua pihak, karena inilah harapan bersama kita," ujar Kapolri.

Di tingkat daerah, Polda Jawa Tengah juga memberikan apresiasi atas keberhasilan penyelenggaraan Pilkada yang aman dan tertib. Kabid Humas Polda Jateng, Kombes Pol Artanto, menyampaikan rasa bangga atas kerja keras semua pihak yang terlibat.

"Keberhasilan ini adalah bukti nyata sinergi antara penyelenggara pemilu, aparat keamanan, dan masyarakat. Terima kasih kepada semua yang telah berperan aktif menjaga suasana damai," katanya dalam konferensi pers di Mapolda Jateng, Kamis pagi (28/11/2024).

Walaupun hasil penghitungan cepat (quick count) mulai mengarah pada calon-calon terpilih, Kombes Artanto menegaskan pentingnya menunggu hasil resmi dari KPU. Ia mengajak masyarakat untuk terus menjaga kedamaian dan menghormati proses demokrasi yang telah berjalan.

"Hak pilih telah digunakan dengan baik oleh masyarakat. Kini saatnya kita semua bersatu mendukung hasil yang akan menjadi tonggak kemajuan daerah kita. Hormati hasil demokrasi, karena ini adalah kemenangan kita bersama," tegasnya.

Dengan semangat demokrasi yang sehat, Jawa Tengah kembali menunjukkan bahwa keberagaman bukanlah hambatan, melainkan kekuatan untuk melangkah maju. Proses Pilkada kali ini tidak hanya menjadi ajang memilih pemimpin, tetapi juga membuktikan kedewasaan berdemokrasi bagi seluruh rakyat.

**\*\*Polda Jateng menyerukan kepada semua pihak untuk terus menjaga kedamaian, karena Pilkada yang sukses adalah cerminan masyarakat yang dewasa dan bersatu.\*\***

Editor: JIS Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang